
 

 

 

 

 
 

35ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 02 DE OUTUBRO DE 2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

378/2018 327/2018 Dr. Márcio Conrado 

379/2018 328/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

380/2018 329/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

381/2018 331/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

382/2018 335/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- CPFL – Resposta ao Requerimento nº 341/2018, do vereador Alexandre Martins “Xandão”.  

 

- Secretaria de Educação do Estado de São Paulo  – Ofício ARIUS nº 092/2018 – SPDOC 930299/2018 – Resposta 

ao Requerimento nº 149/2018, do vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”. 

 

- Justiça Eleitoral do Estado de São Paulo – Ofício nº 143/2018 – Cronograma para Processamento de Relações 

Especiais de Filiação Partidária. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: 

 

- Projeto de Lei nº 036/2018 – Prefeito Municipal – Estima a Receita e Fixa a Despesa do Munícipio de Salto para o 

Exercício de 2019. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 

 

- Projeto de Decreto Legislativo nº 06/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira –  Concede a Medalha 

Moutonnée de Honra ao Mérito ao Sr. Pedro Vergílio Biglia. 

 

- Projeto de Decreto Legislativo nº 07/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira –  Concede o Título de cidadã 

saltense à Giovanna Costa Martins. 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 



 

 

 

 

 
 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS AO DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 352/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a 

existência de Fundo Municipal, Dotação Orçamentária Específica ou Fundo Rotativo (Caixinha) para as despesas do 

Centro de Educação e Cultura Municipal; qual a destinação dos valores relativos a porcentagem do pagamento de 

ingressos de eventos, aluguel da Sala Palma de Ouro e outros. 

 

Nº 353/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

quando será disponibilizado novo fardamento, camiseta, cinturão, coldre, bastão tonfa ou cassetete e rádios de 

comunicação para a Corporação da Guarda Civil Municipal (Polícia Municipal), tendo em vista que faz quase dois 

anos que não recebe reposição de equipamentos e fardamentos, sendo necessário proporcionar melhores condições 

de trabalho para o efetivo no exercício de suas funções para ter mais eficiência na área de segurança. 

 

Nº 354/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano – Solicitando informações sobre a  limpeza nas tubulações de água situadas  debaixo das pontes da Rua 

Roque Lazzazzera, no bairro Cecap, da Rua .Botucatu, no Jardim Cidade, conforme solicitado através da Indicação nº 

285/2018. 

 

Nº 355/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras – Solicitando 

informações sobre o interesse e planejamentos das melhorias no Parque do Lago, como iluminação no entorno das 

pistas de ciclismo e caminhada, melhorias nas quadras para a prática de esportes, conforme solicitado através da 

Indicação nº 160/2018. 

 

Nº 356/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Administração – Solicitando 

cópia dos laudos de fiscalização relativos a obra da creche Profª Luzia Raquel Roveri,Unidade Sol D’Icarai,  de acordo 

com o contrato 114/2013. 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 328/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a colocação de três mesinhas com 

banquetas em uma área pública situada na Rua Alfredo Buzzai, nº 73, no bairro Laguna.  

 

Nº 329/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a colocação de três mesinhas com 

banquetas na área pública situada na Avenida das Bandeiras esquina com a Rua São Paulo, no bairro Cecap. 

 

Nº 330/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a poda da árvore situada na Rua 

Estado do Maranhão, altura do nº347, no bairro São Pedro e São Paulo. 

 

Nº 331/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando solução para o problema de proliferação de pombos nas 

escolas municipais. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 332/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando um estudo para criar uma área de carga e descarga na 

Rua 23 de Maio, no cruzamento com a Rua Doutor Barros Junior, no Centro. 

 

Nº 333/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a manutenção da área de lazer do Jardim 

D’Icaraí. 

 

Nº 334/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a construção de área de lazer nos Jardins Marília 

I e União. 

 

Nº 335/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando a criação de um espaço de entrega voluntária 

de móveis, eletrodomésticos e resíduos de construção civil, na área pública situada na extensão da Rua Dr. Carlos da 

Silva Lazcaz, no Residencial Santa Madre Paulina e entre as Ruas das Acácias, Maristas e Genaro, no bairro 

Maracajás, com o objetivo de impedir que esses materiais sejam depositados em vias públicas, terrenos baldios ou até 

mesmo ao lado dos contêineres, pois essas regiões não possuem Ecopontos.  

 

Nº 336/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando a notificação dos responsáveis pela área 

particular com cerca de 22m
2 

, com frente para a Rua Santa Maria Goretti, no Jardim Bom Retiro, onde seria 

construído o Residencial Jardim Botânico de Salto, pois em 2015 no lançamento do projeto foi construído um stand de 

vendas, porém o projeto não se efetivou  e o local ficou abandonado, sendo depredado por vândalos e atualmente 

oferece perigo aos moradores, sendo necessário fazer com que os responsáveis façam a demolição e fechamento da 

propriedade. 

 

Nº 337/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de semáforo na Avenida José 

Maria Marques de Oliveira, próximo ao viaduto da Rodovia SP-75. 

 

 

Sala das Reuniões, 02 de outubro de 2.018. 

  

Rosangela Candelária Mantovani Martins 

Secretária Legislativa de Administração 


